

# Premiere für den neuen LSB-Imagefilm

22.11.2023 | Erstellt von Lukas Kesterke/Frank Löper

Die Delegierten des Hauptausschusses des LSB Sachsen-Anhalt am 25. November in Röblingen am See im Landkreis Mansfeld Südharz werden zu Premierengästen. Bevor sie über wichtige Beschlüsse zu den Finanzen des Sports in Sachsen-Anhalt in Form der Haushaltspläne des Landessportbundes abstimmen, steht die Uraufführung des neuen Imagefilms des LSB Sachsen-Anhalt auf dem Programm.



Bei den Dreharbeiten zum LSB-Imagefilm.

(© LSB Sachsen-Anhalt)

Der Film taucht ein in die Welt des Sports, wo Leidenschaft, Teamgeist und Fairplay an erster Stelle stehen. Inspirierende Aufnahmen von Athletinnen und Athleten, von Trainerinnen und Trainern sowie aus dem alltäglichen Vereinslebens zeigen, was den Sport in Sachsen-Anhalt und die Sportfamilie des Landes ausmacht. Die Zuschauer erfahren wie vielfältig die Aufgaben im Breiten- und Leistungssport in Sachsen-Anhalt sind, für die der Landessportbund gemeinsam mit seinen Kreis- und Stadtsportbünden sowie den Landesfachverbänden die finanziellen und organisatorischen Rahmenbedingungen schafft.

Ihr seid neugierig geworden? Dann schaut auf den Social-Media-Kanälen des LSB vorbei. Dort gibt es vorab schon einen Trailer! Ab Montag (27. November) steht der Imagefilm dann

auch auf LSB-Website zur Verfügung und darf fortan gern von Euch zur Werbung für den Sport in Sachsen-Anhalt eingesetzt werden.